

## Lebenshilfe freut sich über Spende vom E-Center

Springe. Die Tagesförderstätte der Lebenshilfe Springe konnte sich über den Erlös einer besonderen Spende in Höhe von genau von 858,25 Euro freuen. Diese Zuwendung hat jetzt Monique Zschuppe, die Projektleiterin von acht Auszubildenden des E-Center in Springe, übergeben. Unter dem Motto "Chef sein" hatten die Auszubildenden zum "Verkäufer im Einzelhandel"

an vier Tagen länderspezifische Mahlzeiten zubereitet und verkauft. Bei dem einmal jährlich stattfindenden Projekt wurden Lose zugunsten der Lebenshilfe verkauft. Hierbei kam die beachtliche Summe zusammen. Die Verwendung steht bereits fest: Ein Sportgerät für die noch zu gestaltende Außenanlage. Über diese Spende freue sich die Lebenshilfe sehr, erklärte Geschäfts-

führer Burkhardt Luthmann.

Das Foto zeigt in der vorderen Reihe von links) André
Chrosziel, Julia Richter, in
der hinteren Reihe (von links)
sind Gisela John die stellvertretende Vorsitzende der Lebenshilfe, Monique Zschuppe
vom E-Center Springe, Wilfried Eder, Einrichtungsleiterin Editha Bäsler und die
Schatzmeisterin Gabriele
Zimmer